
 

SECTION RANDO RETRAITES SANOFI/RHODIA 

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 14/11/2023 

 

Lieu : Serrières (07) 

Marie-Claude et Michel ont pris en charge l’organisation de la journée. 

Jean- Claude Meunier s’est chargé de la sonorisation. 

Nous accueillons 61 randonneurs dont 41 Sanofi et 20 Rhodia pour une belle 

participation. 

BILAN SAISON 2023 

- Participation : 

Le tableau de participation montre la faible participation aux randonnées à la 

journée, et au séjour Montagne. Le séjour du printemps rassemble encore une 

cinquantaine de personnes car il organise les randonneurs les plus fragiles. Le 

vieillissement de notre section explique bien ce phénomène. 

Cette faible participation nous a conduit à supprimer 2 sorties en car, car le peu de 

participants, couplée à la très forte augmentation du prix du car chez ANNEQUIN 

nous conduisait à un déficit inacceptable pour le budget de la section randonnée. 

(Suppression de la journée à Ste CATHERINE en juin, et remplacement de celle de 

SOLUTRE début octobre par une sortie en co-voiturage). Le co-voiturage ne 

rassemble pas beaucoup de participants non plus, sauf la journée de Février à St CYR, 

St DIDIER avec restaurant (42). 

Donc sur les 11 journées prévues, 5 plus l’AG (qui rassemble encore du monde) 

étaient prévues en car. Nous aurons réalisés 3 sorties en car plus l’AG. 

Sur le plan financier, contrairement à nos craintes, l’annulation de 2 cars va 

permettre de rester dans le budget prévisionnel des sorties à la journée (600€ 

RHODIA /2060€ SANOFI. 

 

- Transport : 

Les tarifs d’ANNEQUIN ont fortement augmenté en 2023 du fait que, en plus de 

l’augmentation du carburant, l’entreprise ajoute au kilométrage l’aller-retour Bourgoin / lieu 

de départ. 

La réponse à notre cahier des charges de l’entreprise TSL qui a un dépôt de cars à Décines 

montre des tarifs du même ordre et une organisation beaucoup plus contraignante. 



Donc nous continuerons à utiliser Annequin pour 3 ou 4 sorties en car au cours de l’année.  

- Bilan Financier : 

Les devis du car pour les deux dernières sorties (champignons et AG) montrent que 

nous restons dans le budget et que les subventions résiduelles de Sanofi et Rhodia 

permettent de subventionner le prix des repas pour l’AG et la Rando Lyon. 

Nous aurons le budget définitif fin janvier à réception des factures du transport en 

car. 

 

SAISON 2024 / DEBATS 

1/ Randonnées à la journée : 

L’assemblée compte tenu du constat précédent entérine la diminution du nombre de sortie 

en car au nombre de 3 maximum par an. Voir le calendrier ci-joint 

Le débat s’instaure sur le co-voiturage en gardant une sortie par mois : 

- Une très grande majorité se prononce sur leur participation au co-voiturage 

- Kilométrage limité à 60-70km 

- Nombre de chauffeurs volontaires (établir une liste) 

- Définition de la participation. (prix au kilométrage ou prix déterminé selon la 

distance) 

Subvention : demande aux 2 CA de Sanofi et Rhodia de maintenir une subvention au 

minimum égale à celle de 2023 en tenant compte de l’augmentation des transports pour 

2024. 

2/ Séjours 2024 

• La sortie de 2 jours se tiendra les 10 et 11 septembre2024 dans un lieu qui permet à 

la fois la randonnée et le tourisme culturel comme cette année pour amortir le mieux 

possible le prix du transport en car. 

•  le séjour printemps à VILLERS LE LAC se déroulera du 9 au 15 juin et celui d’été à 

SERRE CHEVALIER du 18 au 24 août. 

Deux accompagnateurs pour le groupe 2 sont recherchés pour le séjour printemps. 

Jean Louis GARON se porte volontaire. Il sera intégré à l’équipe. 

 

COMPOSITION DU BUREAU : le bureau est reconduit à l’unanimité . 


